

Jugendjahreweiser

Die im besten Sinne volkstümlich geworden sind

R.M. 1,90 - Format 22 x 26 cm

R.M. 0,60 - Format 15,5 x 10 cm



R.M. 1,- - Format 15,5 x 10 cm



Ein Heim ohne Kalender ist wie eine Uhr ohne Zeiger

Jeder liebt schöne und wertvolle Bildkalender als ein wertvoller Begleiter durchs ganze Jahr. Die großen Ereignisse des letzten Jahres, das gewaltige Aufblühen des Dritten Reiches, die Liebe eines ruhmreich gekrönten Volkes zu seinem genialen Führer, aber auch die Liebe dieses großen Mannes zu seinem Volk — all das wird in trefflichen Bildern und gut ausgewählten Texten des „Adolf Hitler-Kalenders“ lebendig. — Treffliche Darstellungen auf dem Gebiet des Kunstseins, der ausgebauten Entwerfung unserer nächsten Werte, aber auch die Schönheit des Alltags veranschaulicht in wunderschönen Aufnahmen der „Flug-Kalender“. — Das Bild der Matrosen soll uns in den Ohren klingen, wenn wir die prächtigen Aufnahmen des „Deutschen Kraftfahrport-Kalenders“ betrachten, welche die erwerbslose Tüchtigkeit und die hohle Verlogenheit des heutigen Kraftfahrportens unter der Führung echter Kampferfahrer veranschaulichen. — Und der „Deutsche Auto-Kalender“ ist eine besonders schöne Lebensaufnahme dieses Jahres für jeden Autolover. Jede Seite ein wertvoller Tip für die Praxis, Beiträge zur Wartung bei Regen, Sommer, Herbst und Winter und ganz herrliche Bilder einer zünftigen Photographie, die oben Autolovern beglücken werden, bietet dieser Kalender auf seinen 53 Wochenblättern. — Seit vielen Jahren gibt der „Silberstein-Kalender“ zu den beliebtesten familiären Bildkalendern; so in eine Kunst und zwischen Gemälden, die sich in den besten Silbersteinen vorfinden, und den besten Betrachtet nachher zu erfreuen vermag. — Der „Festschrift-Kalender“ bringt wieder auf 27 Wochenblättern wunderschöne Aufnahmen deutscher Orte und deutscher Leute. — Wie ergeht werden die Freunde des „Kraftfahrport-Kalenders“ sein, dieser Kalender für die Kunst und feierliche Kunst, die ihren Sinn für Schönheit und Schönheit immer wieder anzuregen pflegt, in ganz neuen Gemälden zu sehen. Dieser Jahresheft verdient nun unter dem Titel „Kraftfahrport“. — Sollen die Stunden leer ausgehen? Auch für die Jugend gibt es Jahreweiser, die anregend und nützlich sind und die mit Jahres-Zeichnungen von Redaktionen versehen. Der „Waldschütz-Kalender“, der „Kraftfahrport-Kalender“ und der „Kraftfahrport-Kalender“. — Die Heim ohne Kalender ist wie eine Uhr ohne Zeiger. Wie brauchen ihn morgens, den Mitternacht, wir brauchen ihn aber auch tags und abends im Arbeitsraum, im Besonderen: der „Kraftfahrport-Kalender“, der uns den Tag anzeigt und der uns hinreichend im Voraus im Voraus mit dem Namen, der uns durch ein treffliches Bild romanisiert und immer wieder durch ein schönes Bild erfreut. Aber die Kalender des Deutschen Verlagsbuchhauses möcht, der hat nicht schön gewählt: ein erhabener Verlag und tüchtige Herausgeber haben Kalender geschaffen, die über tausend Jahre hinausdauern werden. Das benötigen Sie nach die nachstehenden Artikel der Presse:

Urteile der Presse:

Der „Waldschütz-Kalender“ bringt eine Bilder und eine Reihe der besten. So sind die großen Tage des vergangenen Jahres als auch die Ereignisse aus der Kunst der Bewegung und der Jugend des Jahres in ein schönes Bildwerk geformt, das uns in jeder Hinsicht erfreut und uns in jeder Hinsicht erfreut. Dieser Kalender ist ein wertvoller Begleiter durchs ganze Jahr. (Mittlerer Bericht, vom 10. 12. 39)

Der ist ein wertvoller Begleiter durchs ganze Jahr. (Mittlerer Bericht, vom 10. 12. 39)

Der ist ein wertvoller Begleiter durchs ganze Jahr. (Mittlerer Bericht, vom 10. 12. 39)

Der ist ein wertvoller Begleiter durchs ganze Jahr. (Mittlerer Bericht, vom 10. 12. 39)

Der ist ein wertvoller Begleiter durchs ganze Jahr. (Mittlerer Bericht, vom 10. 12. 39)

Der ist ein wertvoller Begleiter durchs ganze Jahr. (Mittlerer Bericht, vom 10. 12. 39)

Der ist ein wertvoller Begleiter durchs ganze Jahr. (Mittlerer Bericht, vom 10. 12. 39)

Der ist ein wertvoller Begleiter durchs ganze Jahr. (Mittlerer Bericht, vom 10. 12. 39)

Der ist ein wertvoller Begleiter durchs ganze Jahr. (Mittlerer Bericht, vom 10. 12. 39)

Deutsches Verlagsbuchhaus · Dresden

In allen Gauen Großdeutschlands und im Ausland

hat sich die Zahl der Käufer des „Adolf Hitler-Kalenders“ beständig erhöht. So konnte die Auflage

in sechs Jahren versechsfacht

werden. Wir danken dem deutschen Buchhandel für seinen tatkräftigen Einsatz und bitten, sich für diesen Bildabreißkalender, der ein schöner und würdiger Wandschmuck ist und zugleich eine mahnende Aufgabe erfüllt in diesem Jahre ganz besonders einzusetzen!

Auf dem anliegenden Prospekt, den wir Ihnen zur Verteilung an Ihre Kunden gern zur Verfügung stellen sind unsere Bildkalender und Jugendjahreweiser abgebildet. Beachten Sie auch den Textteil dieses Prospektes, der Sie in denkbar knapper Form auf den besonderen Inhalt unserer Kalender hinweist.

Erstmals erscheinen der „Deutsche Autokalender 1940“ und der „Deutsche Kraftfahrportkalender 1940“. Von diesen sowohl als auch vom Adolf Hitler-Kalender, ferner von den Jugendjahreweiser haben wir für Ihre Werbung Sonderprospekte bereitgestellt. Firmen, die eine Sonderwerbung planen, wollen sich bitte mit uns in Verbindung setzen.

Neu!



Deutsches Verlagsbuchhaus / Dresden